



## Neue Maibaum-Wappen zum „Hörrefest“

In voller Pracht strahlen jetzt wieder die Wappen der heimischen Vereine am Maibaum am Allagener Waldstadion. Mit Unterstützung durch die Sponsoren Rudolf Wick und Raimund Linnhoff war es den Schützen der Südkompanie der Allagener St. Sebastianus-Schüt-

zen jetzt möglich, die Wappen rechtzeitig zu ihrem „Hörrefest“ am kommenden Samstag zu überarbeiten. Das Südkompaniefest wird in diesem Jahr bereits zum 40. Mal gefeiert. Hauptmann Tobias Piekarz zeigte sich jetzt hoch erfreut über die Vielzahl an Helfern,

die am Samstagmorgen trotz kaltem Ostwind mit anpackten, um das Festzelt aufzubauen. Am Samstag, 30. April, wird dann ab 20 Uhr in Nachbarschaft des Maibaums das bliebte „Hörrefest“ gefeiert. Dazu sind alle Schützen mit ihren Partnerinnen sowie alle Be-

wohner aus Allagen, Niederbergheim und auch aus benachbarten Orten eingeladen. Zunächst wird es Musikvorträge des MGV Cäcilia Allagen geben, anschließend kann das Tanzbein geschwungen werden. Erstmals wird es Longdrinks geben. ■ Foto: Franke